



Les classes de CAP MDBI aux Machines de l'Île à Nantes

publié le 13/10/2019

Les classes de première et deuxième année de CAP MDBI (Métiers de la Blanchisserie Industrielle) sont allées le jeudi 3 octobre 2019 à Nantes voir les machines de l'Île.

Les deux classes travaillent sur un projet commun "Les machines folles". Les élèves vont construire des machines reprenant les formes, les bruits et les mouvements des machines utilisées en atelier de blanchisserie. La visite a permis aux élèves d'observer les matériaux, les éléments utilisés pour les mouvements, les mécanismes et les rouages.

